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Indicação NQ 0061/97 Em 18 de Março de 1997

Solicita ao Exm9 Senhor Prefeito Municipal construção 
redutores de velocidade na Av. 
bairro Braga.

de
Antonio Ferreira dos Santos,

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a construção de redutores de 
velocidade na Avenida Antônio ^ Sob—-Santos, bairro 
Braga. _ _ _ _
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Os moradores da Avenida Antôn/io Ferreira dos Santos, 
clamam pela construção de redutores de velocidade.

Porém, esta Avenida se tornou muito perigosa, pois 
os veículos trajetam em alta velocidade. Por isso mesmo, pedimos 
a Vossa Excelência que construa o mais rápido possível os 
redutores de velocidade, para evitar que acidentes graves possam 
acontecer.

Trata-se de uma Avenida que liga a periferia ao 
centro da cidade perdurando 24 horas de perigo de acidentes.

Pelo acima exposto, 
construção de redutores de 
Ferreira dos Santos no bairr
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